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新しい年を迎え、会員の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。
昨年末は TPP,年金カット法案、カジノ法案がトリブル強行採決され、今年もまた波乱が予想さ

れますが「西神ニュータウン9条の会」の活動にご支援とご協力をよろし<お願いいたします。
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憲法が生きる「西神三ュータウンの街づくり」を

竹の台地域発行のコミュニティ新聞「竹の合総合新聞56号」で西区役所の移転についての経緯が詳しく

掲載されているのを見て、びつ<りするより怒りを感じました。その場所が、多くの西神ニュータウンの住

民が思っていた美賀多台 1丁目の駅前空地でな<、 駅から歩<と少し距離もあり、高低差もある場所である、

プレンティ平面駐車場です。30年前に自分が入居するにあたり、神戸市の説明会では、将来「美賀多台 1丁

目」に西区役所移転するとの説明があつたことを30年たつた今でも耳の奥に鮮明に残つています。せっか

<移転するのに、なぜもっと駅に近 <、 高齢者や障がい者、子ども連れの母親等にとつて行きやすい場所に

しないのか…。

2016年度西区計画では、『双方向のコミュニケーション』を重点目標|こ しています。西区民にとつて影響

が大きい「区役所移転」問題について、西区住民一人ひとりがこの事について考え、意見が持てるよう、議論

や決定のプロセスを透明化していただきたいものです。12月 6日の神戸市議会で、林市議会議員 (共産党)

が「西区役所移転問題」|こ ついて質問されていることが神戸市の日Pで掲載されました。答弁で玉田副市長は、

「西区役所を美賀多台の土地に移転するといつた計画はない。私もニュータウンに住んでいるが、そういつた

話を一切聞いたことがない」と開き直つている。

西神三ュータウンの街づくりは、街づくりを開始してから全<進歩していません。むしろ後退しています。

区役所が西神中央に移転することのみを議論するのではな <、 区役所の位置づけ、プレンティ等の商業施設の

あり方、西区民センター、西図書館、西神戸医療センター等公共施設のあり方について、5年後 10年後を見

据え、住んでよかった、憲法が生きている安心な西神中央ニュータウンの街づ<り についてのワークショップ

を開催して、おおいに語り合える新しい年を迎える初夢としたい…。

(竹の台のぼやきの親父)
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西神ニュータウン9無の金「10周年のつどい」成功:こお力をお貸しください l

作曲家・池辺晋一郎さんの講演に期待がひろがっています。チケット普及にご協力をお願いします。

2月 19日 (日 )午後 1:30～ 西区民センターなでしこホールにて

員,日 (ホ) 「 6:00～
'7:00



「西神 9条」

で検索してね

三上智恵監督講演会 (12日 11日 )

―エアーシー・ バトん構想」

当日は、辺野古新基地建設阻止運動を描いた同監督作品『戦場ぬ止み』も上映された。

アンカーブロックが海に投下される際に、涙ぐんでいた女性の姿に感動した。

環境破壊への警告も、この映画の通奏低音となつている。

講演会では、三上さんが最後に熱く訴えた「エア ロシー ロバ トル構想」が強く印象に残

った。

米軍は、中国との戦争は全面戦争ではなく、中国沿岸などの制海権 巨制空権をにぎるた

めの戦争 (「海上制限戦争」)に限定して、自らに有利となる長期戦に持ち込もうと狙って

いる。

そこで自衛隊は、初期の攻撃に対して米軍になりかわつて中国軍との戦闘の最先頭にた

たなければならない。

安保法制は、「エアロシー・バ トル構想」の実行にとつて不可欠の準備であったのである。

防衛省が近年、南西諸島 (与那国島、石垣島、宮古島)への自衛隊部隊配備 (基地建設)

を急いでいるのも、1軌を―にする動きである。

この構想は、米国にとつては、悪いものではないかもしれないが、局地的な制限戦争の

舞台にされる方 (沖縄・日本)はたまらない。

我々|ま既にアメリカと命運を共にする泥舟に乗つているも同然だ。こんな人事なことを、

政府はじめ、マスコミもちゃんと報道していない。  (A,M.)

「たんぼぼおはなしの会」0報告

12月 27日 のたんぽぱおはなし会は、天気の悪い中でしたが、14名 の子どもたち、9名のお

父さん・お母さんたちが来てくれ、スタッフもあわせて34名の参加でした。手遊びや手品な

ど楽しい企画があり、絵本や紙芝居にぐっと集中し、笑顔もたくさん見られ、楽しいお話会

になりました。

～これからの予定～

会員さんヘ

年会費を集めます。

よろしくお願いしま

す。

公式 HP更新 しました。

毎月充実のエッセイ ♪

是非ご覧 ください。

2017年 1月 発行 :西神ニュータウン9条の会

【連絡先】L 090-875■ 6270(高島)

●

西神ニユータウン9条0会 10同』手σンつこりい
12日 19日 (日 ) 西区民センタ…2階なでしこホーん
,構 演 池辺晋―郎さん (作曲家)

●3日 18日 (土) 20,7年度総会
「ざつくばらんにけんぼう70年 !」 (仮 )

西区民センター2階 第 3会議宝 i4時～

鸞 ヽ

パヽ
狩場台の Fさんからの手編みマフラー154本はシンが

一ソングライターのきりんさんを通 じて熊本県益城町の

仮設に届けて頂き大変喜ばれました。 ありがとう

ございました
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学 び 、語 り合 い 、行 動 した 10年 また 新 た な 一 歩 を
9条を次 世 代 に つ な げ た い :
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「
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"ど
ぎyと言うが、あの頃はみんな若かつた。『第一次安倍政権』に危機感を覚え、大江健二郎

さん等署名な9名の『 9条の会』の呼びかけに応え、「平和な街に戦争はいらない」と50名ほどで発足し

た。この言葉が今は現実味を帯びてきている。憲法を題材にすれば何でも語れると毎週会員宅に集まって

(国内・海外)旅行話、仏像、美容、磁石、芸術等、ありとあらゆるジャンルで語りあつた。ヴェトすム帰還

兵故ネルソンさんの講演会はハーモニカ隊を結成し近隣9条の会と共に成功させた。記念講演は安斎育郎、

小森陽―、伊藤千尋、伊藤真、池田香代子、浜矩子、林醇元高裁長富など署名人の協力を得て今回の池辺晋

―郎さんに至つている。

奪週″鳩譲勤含ぼオバマ政権、TPP、 東北大震災、原発、尖閣、南シナ海とタイムリーな問題に機敏に対応

できた。2(X)9年 には独自のリーフ1万枚、2013年 5月には『自民党改憲革案』問題点を指摘した7枚綴

りの手紙 4XЮ通を、7月の参院選公示前には 14500枚のチラシを各戸配布した。「私の中の戦争」体験

集も出し、500本にも及ぶ寄贈の手編みマフラーは東北や熊本の仮設訪間で重宝された。故藤崎さん寄贈の

憲法 D∨D30巻は今も活躍中だ。由□県祝島や京都平和ミュージアム、舞洲での9条世界会議への 50人規

模のバスツアーも思い出だ。 現在は月 1回の運営委員会とニュース 230号発行、学習会(76回 )、 駅前で

の「 1の日行動」(宣伝や署名行動)、 子どもたちに絵本の読み聞かせ(6回 )等を行つている。ホームベージも

開設、毎月充実した内容で更新され好評である6その都度新しい会員を迎え、地域の人々との貴重な体験は何

者にも代えがたい。

'|.″

iね 同した野党連合が叫ばれているが、世界平和への流れに逆行する安倍政権の米国追随。戦争ヘ

の道でなく、子どもたちの未来の為に『日本国憲法』を守り活かす「9条の象」の運動を皆さんと共に楽しく

患長く続けたいと願つている。

元事務局長  市原 秀美

Ac+Now′  '(イ手)の日 あなたもご参加を J
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西神ニュータウン9彙の会『10周年のつどい』を成功きせましょう1

作曲家・池辺晋一郎さんの講演に期待がひろがっています。チケット普及にご協力をお願いします。

2月 19日 (日)午後1:30～ 西区民センターなでしこホールにて
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平和な街に戦争はいらない～生まれて 10年～

～これからの予定～

●3日 18日 (土)2017年度総会

・会計報喜
9幸
緯3島朝島鍛鼎事り会おう」(領)

西区民センター2職 第3会議童 ,4時～

恭 2006年 … 11月 25日 みかたプラザにて結成総会を開く

拳 07年 7月 …西区9条の会 6団体合同主催『 アレン・ネルソン講演会』

幸 07年 11月…1周年の集い 相次 寛氏の記念講演

恭:08年 3月 …春風コンサート～lo名以上のミュージシヤン出演

恭 それから…毎月第 1、 第 3金曜日の夜に、若者からお年寄りまで学習会や、会員さ

んの趣味や旅行配などを話し合いました。

「未来の住まいはどんなもん ?」 、「ョーロッパー人旅」、「お芝居好きですか」、
「藤沢周平の世界」、「デンマークみたまま」、「磁石ABC」、「沖縄の心」……

幸故藤崎崇明さん寄贈の「映像でみる日本国憲法」全30巻 dvdの鑑賞会

恭 rたいせつなあなたへ」のチラシを全世帯にくばるノ

恭「私のなかの戦争」―戦争体験を語る 西神に住む 10人の方々の手記の文集を作成

暴  バス旅行 日立命館大学国際平和ミュージアムヘ50名 で

'中国電力上関原発予定の「祝島」ヘー泊で50名で

幸 現在、行つていること

口毎月の運営委員会 ロニユース「つながり」の毎月発行
ロホームページの開設 口「1の 日行動」・たんぼぼえほんの会 (こ ども向け)

・毎月 1回土曜日の学習会

西神に住む大切な人たちと、―緒になつて、平和で安心して暮らせる街を、

こどもや孫たちに引き盤ぎましょう。

2017年 2月 発行 :西神ニュータウン9条の会

【連絡先】■ 000-8754-6270(高 島)
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公式 HP更新 しました。

毎月充実のエッセイ♪

是非ご覧 ください。

↑
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2月 19日 に行われた「10周年のつどしヽ』Iま 300人を超える参加者で熱気機れるつどしヽとなりました。
池辺晋―郎さんの講演は 10年の節目にふさわしく、おおいに元気と勇気、確信をしヽただきました。
まとめていただいた講演内容を以下|こ 掲載します。

『 音楽・文′∫しで世界の輸 池辺晋―郎さんが奏でる第9条 』

兵庫県は、9条を守ろうの旗を振るには格好の県である。標語県、ス回―ガン県だからとしヽう、池辺さんら

しいシャレで講演会は始まった。音は生き物である。音は自らの主張を持ち、また物理的存在でもある。事例

として「サンタルチア」 「モーツァル ト交響曲第 40番」を演奏しながらユーモアたつぶりに説明された。

すべての動物は、領域を示し、守ろうとしてしヽる。人間も動物的本能で領土を守ろうとする。人間は本能に負

けずに戦いという方法ではなく、智恵で克服できる存在であってほしい。日本国憲法は、日本人だけのもので

はない。映画『日本国憲法』の監督ユンカーマン (米)は、今も世界中の人々が求めてやまない理想を示して

いる日本国憲法を、この時期にそれを捨てることは、歴史の潮流|こ逆らう行為であると述べている。

窪島誡一郎「こわして|まいけなしヽ」の中の一節を銘記しておきたい。

「70年前につくった私たちの憲法。こわれそうになっても、こわしてはいけない私たちの憲法。」

これまでの「悪魔の飽食』全国縦断コンサー トでは、各地の教育委員会が後援してくれていた。最近は雰囲気

が変化し、議会で問題視されたり、学校|こ クレームが寄せられたりしている。不穏な空気は、日本学術会議に

ついてもある。学術会議!ま 1950年の総会で「戦争を目的とする科学の研究には絶対従わない」とする声明を決

議している。しかし、最近では防衛省が防衛装備晶研究に資金を配分し始めた。優しい言葉で裏で恐ろししヽ事

(憲法改悪)を考えている。それを見抜くためにも、国の企み (軍民両用)を直視する事が大切である。

9条の会のような場でお互しヽ:こ意見を交換し認識を深める重要性もここにある。

80年代 ドイツが分断されてしヽたころの西独シュミット首相の国連演説は、大いに傾聴に値する。

「戦後長い時間が経つた。しかし、 ドイツが再び過ちを犯さないと確約するには、まだ短い」

最後に、憲法を維持して、圏本を間違った方向に進まないように、肩を組もうではなしヽかという言葉で締めく

くられた。                           (春 日台 M)

☆ 2017年度躙 轟翼蓼鬱ウン鬱餃の会 黎診耀驀』鯰轟鐵は繁畿籐く爾鬱魯亀

膠 爵翁露楊巡I(』袋l》 奪弩簑2囲寺～  区民センター2階 第3会議室にて

「10年の歩み」スライドを上映し、今年度の活動についてざっくば
｀
らんに話し合いましょう。

<尋 範 鵞鸞褥 靱 蝙 能 攀 饉 >
☆ 導霧響脇鶴(畿)午後2時～「カフェ。ド・憲法」区民センター2階 第3会議室にて

☆ 脇爾響鱗鰺(m)午後2時～「宗教と平和」西神教会 牧野牧師さんのお話し

宮下さん宅 (竹の台2丁目14-9)にて
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参加者  :329名 、

チケット販売数 :413枚

他吻体のあ鰊釉鬱

☆アンケー ト|こ 回答 して頂しヽた方の年代と性鰯暉

男性 :20代 (0人 )、 40代 (0人 )、 50代 (0人 )、 60代 (5人 )、 70代 (6人 )

女性 :20代 (1人 )、 40代 (1人 )、 50代 (5人 )、 60代 (17人 )、 70代 (20人 )

☆どちらからし`らつしゃいましたか?
西区 :39人 (西神 29人、西神以外 10人 )

神戸市西区以外 :14人、・その他 :6人 (大阪、宝塚、丹波、明石、三木)

☆集しヽを何で知 りま したか ?
自宅に配布されたチラシ 115人、知人 :29人、その他 (新聞、掲示、区民センター):4人

☆オ~プニングの合儀 とノヽ一篭二`力 演奏 :ま しヽかがで したか ?
・演奏合唱とも聞いてしヽで心,1轟 まるものでした。 ピアノ演奏も良かった。

・地域の身近なグループでほのばの して、いい企画と思いました。
3お じさん達が少年のようにウル トラマンを歌われて楽 しかった。かわいい～

E′ 一ヽモニカは皆さん一緒懸命吹いておられました。
コハーモニカ演奏 |ま しつとりと心地,よ い音色に癒されました。

・神戸市合唱団のハーモニーがとても良かったです。仲間っていいな、運動もこうありたしヽな l

☆池辺晋―郎 さんの記念言鰺演 :議:し かヽがで したか ?
・楽 しいお話の中に平和を守 りたい気持ちの込もつた講演でわか りやすい内容でよかつた。
口漫才師のような一見ふざけたように思えたが大事なことはきっちりと伝えて優れた講演でした。
口最期まで悔しヽのなしヽようにしたしヽ`) 

。池辺さんの「教育子育て 9条」 |ま素晴らしい。

・目線を合わせて話 してくださつて、有難かつたです。幅広い知識と心の景色|こ感動 |し ました。

・池辺さんのぶれなしヽ生き方、憲法をこわ して |ま しヽけなしヽ :lよ く理解できました。

・こどもの成長に大人の対応が大事か改めて思しヽました。今の教育はこどもの幸せと反対方向。

“圏本が向かつてしヽる方向が恐ろししヽと感 じた。  口期待を裏切らず、very goodl

・柔らかな発想で 9条に関わる話をξ′て頂き、F獨像深 くお聞きしました。
。普段の生活では聞けなしヽ話を聞 くことができ、良かったです。

・エピソー ドが盛 り沢曲でためになけました。  ・世界の国歌につしヽての議も良かった。
菫真実を知る気持ちを大切にすることが大事。  ・大しヽに勇気つけられました。

☆その`他
)

・手話通訳がありよかつた¨主催者の姿勢が

このことからもわかりました。

・このような lジ ベラルな立場での活動が

若者に波及することを望んでいます。 : 3鋼 19醸 (上) 軍4時～
: 繁饉爾鑢

尋 : 中斃誓濃鬱
|ん

(鐵轟警畿鶉)

しヽ 鰊 場 こ く ら し難護響じる 哺蔚そ
憲法響るう。再籠鶯晨彎

鶴(舎竜ξ響む  :  ⑩望8-33鰯轟
3?響⑬

轟餞纂彎魏憮舎蠅饉奮

時
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『西榊 9条』て,

検索してね

HP更新しました。

毎月充実のエッ

セイ♪

2017年 3月 発徹 酉神ニュータウン9条の会

馨連絡先盪職 0∞-8754-6270(高m)
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10周 年 を お え て 新 た な ス タ ー ト

～演劇「ザ・空気」を観て～

春です。西神三ュータウンの小・ 中学校、高校から、新学年、進級生の楽しい、喜びの声が聞こえて

きそうな西神の町並みです。

私たち、西神ニュータウン9条の会も池辺晋―郎さんの講演会を終え、2017年 度総会も無事終了して 11
年目がスタートしました。

今、森友疑惑をはじめ、「戦闘」を「衝突」、「墜落」を「不時着」、振り返れば「福島の原発はアンダーコント

ロールされている」等々、真実が覆い隠され、しかもマスメデイアの萎縮や付度などで、真実が私たちに伝えら

れていません。こんな時、総会でも話題になつた優れた芸術・文化に触れてい<ことで、真実を見極める感性や

理性を豊かにすることが大切になつてきているように思しヽます。

先日、西宮の芸術文化センターで、永井愛 作・ 演出の「ザ・ 空気」 (田中哲ヨ 0若村麻由美他出演)を観まし

た。ある大手放送局で、局の トップから番組の一部変更を追られ、ディレクターたち放送人の葛藤が描かれてい

て、まさに今のテレビ局状況がリアルに伝わつてくる舞台でした。若者も含めて満席の客席と舞台は緊張の糸で

結ばれ、ラストの拍手は静かに大きく広がり三度のカーテンコールに湧きました。まさに、今日の日本の現状に

向き合つている舞台は、観客に大きな感動を与えました。

不安と怖さを感じる今日の日本、若者や、9条や平和への無関心の人にどう関わつていくのか等々、会の課

題は重くて多様です。会員の人たちや運営委員の間で、気軽で真摯な議論を広げて、新たな進歩をつくって

しヽきましょう。

たけし

<例 会 の お 知 ら 世 >

★ 4月 15日(土 )「カフェ・ド・憲法」午後2時～ 区民センター2階 第3会議室にて

デー7『共 謀 罪 』に つ い て よ く知 ろ う、考 えよ う

★ 5月 冒5日 (月 )西神教会 牧野牧師さんのお話し 午後 2時～

テー7『 1議調度と1琴電田 』 宮下さん宅 (竹の台 2丁目 14-9)1こて
(籠
い ギ

Ac+NOW冒 (イ子)の日行動 あな鵬 ご参加を J

土_」馴EL=」堕:週囲整拠鯉皿顔遅型L塵腱盤塵薗[権匡反:鈍堕菫彙の霊ピ
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HP更新しました。

毎月充実の工費イ♪

是非ご覧ください。

″ゴπ孝:″  ′西″ニュータウンθ.条の強y鋳 昔

3月 18日西区民センター会議富にて、総会を開催 しました。まず、会員さんが製

作 して下さつた「平和な街に戦争はいらない～生まれて 10年～」というスうイ ド上

映があり、10年の歩みな振 り返 りながら感想な出し合いました。この間お七 くなり

になつた方も多くおられ、10年の歳月の重みな感じることが出率きした。長く 9秦
の会に機わつてきた方からは、「あ0頃はみんな着かつたね」というつぶやきも出す

れました。

スうイ ド上映後、運営委員から 20:6年日本や世界で発生した出率事などが述べら

れて、その後、西神 NT9条の会の I年間の取 り組みの報告がありました。次に会計担

当者から、1年間の会静報告と会針監査報告があり、堅典な財政運営がなされたこと

な確楓することが出来ました。

その後春綺者の皆さんから自己紹介な合めて自由に意見交流七しました。

特徴的な意見な次に紹介なします。

①若いムヘ0広がりが持ててなもヽ。どのように若いムとつながりを持つていけばよいのか?

②9条の会はこれから何なしていくのかを考えた時に、文化的活動も大きな柱にしていか

ねばと思う。

③9条の会は、全般的にしべんの高い勉強会などをされているので、一般の人には数居が

高いのではないか?

④自分は250軒ほどに手うシ配布なしただけで、余り活動は出楽ていないが、“徴力であつ

ても無力ではない'と古う気持ちな忘れずに頑張つていきたい。

⑤先日仲間と沖縄の辺野古と高江に行つてきた。職場の人からカンパを貰つて非常に撻じ

かった。沖縄にカンパを送るだけでなく、現地に行くことが支援になるこいうことを、

沖縄0人に教えられた。

今機会では、予め方針を決めたりはせず、これから9豪の会などのように続けてしヽ

<のかな、拳細者それぞれがぎつくばらんに意見を出し合い、考えていこうと企画

されました。『継雑は力』な合吉葉に、これからも地遠に活動なしていくことな確

認して、織会を終えました。拳畿者は 17名でした。 (竹の台 H)

職 子 させ な いも 爾彙 壊 Tな 15・ 3長軍 憲 法 暴 書
日 時 : 5日 3日 (ホ・祝) 14時～
場 所 : 神戸善術センター (新神戸駅後歩5分)

ゲスト : 糸数 凄子春議院議員
主催  : 総がかり行動兵車実行委員会

☆集合は事前申し込み制、申込期限4月 21日 (金)

Fax  078-361-9991,  E一mail  sougakarihyogoOgmail,oom

2017年 4月発行 :西神ニュータウン9条の会

【連絡先】L 090…8754-6270(高島)
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: ―「カフェド憲)去」6月例壬ミC)幸晨
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6月例会(6/17)を開きました。講師は「あすわか。兵庫」の吉谷 健一弁護士です。

安倍首相は5月 3日の憲法記念日に、改憲推進派の集会ヘビデオメッセージを送り、「憲法9条 1項と2項はそ|

まま残し3項に自衛隊の存在を明記すべき」と、加憲による憲法改定に言及しました。そして「2020年施行を目指 と

己反憲スケジュールまで述:べました。

今回の例会には、自公維の改憲勢力が、国会発議。国民投票まで突き進もうとしている現状を憂えて、予想を上回る2

5名の方が参加されました。半年前に東京から神戸に転居されて、ホームページを検索して参加されたご夫妻、区民センター

においてあるチラシを見て参加された方、会議室前に掲げられていたポスターを見て参加した青年など、初めて参加された方が

多かつたです。

吉谷弁護士は、2012年 に発表された「自民党改憲草案」の内容と問題点に絞つて話をされました。吉谷さんは、「草

案」が人類の長年にわたる闘いによつて勝ち取られてきた権力者の手足を縛る立憲主義の憲法を変え、国家を第―に考えて

策定された内容のものであり、戦前の大日本帝国憲法に戻そうとする反動的憲法であると断じられました。

吉谷さんの講演の後、参加者同士の意見交流が行われました。

毎月の「 1の日行動」をしていても、市民の反応が良くない。どのようにしたら市民に届くのか、訴え方に工夫がいるのでは ?

この意見に対して、「ママの会」が、先日元町駅前で行つた「コッカイ オンドク(国会 音読 )」 というパフオーマンスで、市民に安

倍内閣の「共課罪法案」のでたらめな国会答弁ぶりをリアルに訴えていたが、こうした新しい発想で市民への訴え方を考えてい

かねばならないのでは、と意見が出されました。皆さん一様に今の安倍内閣の暴走に不安と怒りを表明されていました。どのよう

/づθ儡
5あムの「場フ
＼ てフ ,ノ

｀―ir´

″仁ヽ

に運動を広げていくか、課題や問題点の指摘が率直に語られた例会でした。 (1なの台.阻 H)

Ac+Now'(イ 千)の日 あな脇 ご参加を r

上壼豊
=量

L回駐」L虫駅顧菫璽i基皿幽自塵掴口囲盛L壺ヨLコ亜菫壼二題置重腹壁譴」ヨ聾童狂_

上丘上量艶盤観襲嵐 堕■

凛回は 8日
'日

(火)  11:00,17100_

☆ 8月 27日 (日 )西区民センター3階 和室 午前 10時 30分～11時 15分

第7回「たんぽぽお話しの会」

絵本、かみしばい、大型えほん、手あそび…・ 楽しいよ l

絵本だいすきなおともだちとママ、パパの参加を待ってます。

★ 9月 30日 (土) 西区民センター2階 第3会議室 午後2時～4時

爾可髪≧
`む

J壁奮n´ぅt=
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配女憲、をめぐる′
1青多彗について」 (イ反匙i)
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「コ ツカイオ ン ドク」か ら

アベ壊定 に レットカー ドを

公式 HP更新 しました。

毎月充実のエッセイ♪

「西神9条」で検索してね

お知らせ 高島さんを しのぶ会

日時 :8月 5日 (土 )18時半～20時半頃

場所 :みかたプラザ 大集会室

参加費 12000円

軽:食 と飲 み物 (アル コープじt少 し套 )

遷彗糸各夕こ アヽ 原́、 078-991-1955

メデ ィアの って ?ノ

ニュー ヨーク “タイムズの 6月 25

日の紙面に、「 トランプ大統領が就任

以降についた 100の嘘」が、でかでか

と掲載 されたそうですね。

アメ リカのメディアは権力を監視

する役目を果た していますね え。

日本でも トランプ大統領に負けな

い「憲法を遵守 しない」「平気でうそ

をつく」首相がいますよね。

ネッ トで調べたら「安倍晋三のこれま

での嘘一覧」、「安倍晋三ウソのカル

タ」「自民党の公約詐欺の数々」等検

索できました。頑張つて発信 してくれ

ていますよ～、大手メディアもがんば

ってほ しいな～。

加計学園問題では「あったものはな

かったことにはできない」と前川 口前

事務次官、管官房長官に詰め寄った東

京新聞社会部言己者の望月衣塑子 さん

たちの男気に「頑張ってくれてありが

とう [|」       ラベンダー

安倍首相は、すでに発表 していた自民党憲法改

正法案まで無視 して、「来たるべき臨時国会が終わ

る前に憲法審査会に自民党の (改憲)案を提出 し

たい」と私たちの住む神戸で発言 した。

「共謀罪」法案は異常な国会運営で強行採決を

した。市民監視の共謀罪法案への反対行動として、

金沢のイチ主婦が「コッカイオン ドク」を呼びか

けた。 22都道府県44か所に、瞬 く間に広がっ

た。国会での、安倍首相や金田法務大臣と野党議

員の審議のや り取 りを文章に掘 り起 こして、それ

を音読するもので、神戸でも元町駅東口で 11日

(日 )に行われた。西神のママの会の呼びかけに

普通のママたち 10人ほどと、 6, 7人の子ども

たちが集つて (私 も男性の声が必要と誘われる)

ハン ドマイクでオン ドクをした。聴衆にはオン ド

クの台本を配つて一緒に国会のや り取 りを思い起

こして反対の意思を共有 した。残念ながら法案は

強行採決されたが、ママたちはその週の日曜日に

「コカイオン ドク、リターン」を 10数人で再び

行 った (詳細は西神 9条の会ホームペー ジを参

照 )。

自衛隊の政治的利用発言や加計隠 しの獣医学部

全国新設発言など安倍内閣への国民の批判、怒 り

は広がつてきている。普通のママたちが声を上げ

たように、私たちも西神に住む普通の人たちと手

をつないで、国民・国会を無視 し、民主主義をな

いが しろに して、憲法 9条を “壊憲''し ようとす

る安倍内閣に対 してレッ ドカー ド突き付けていき

ましょう。

たけし

原稿をお寄せ くだ

さつた皆様ありが

とうございました

鉤
蹴（咆
，

2017年 7月 発行 :西神ニュータウン 9条の会

〔HP〕

〔連絡先〕TEL 078‐ 991‐ 1955(市原 )



っ職″ノ西棚ョ_乾シ篠の■Z二り
世界的な運動の結果、ア月 フ日国連で「核兵器禁止条約」が締結されました。不戦の誓した新たにする8月を

迎え、ホームページ6月号に掲載された戦争体験をニュースでも掲載します。 (紙面の都合で一部省略しました)
て フ

n4の

私 出 930年 生 ま れ

私は1930年 生まれ、今年 87歳になりました。軍国主義の真只中で育ちました。女学校に通っていましたが、勉強は

全くなく、「防空壕堀り」「野菜作り」「松根油作り」等の日課でした。空襲警報のサイレンが鳴ると、急いで帰宅するのです。自

転車通学で、明石公園の中を通り抜けてやつと市街地を出た頃には B29(アメリカの爆撃機 )力幅頁、上を通り越して爆弾を落

としてイテきました。生きた′じヽ1也はしません。「同|じ死ぬんだつたら、家族と一緒に死にたい」と思つたこと力M可度もありました。

夜 9時ごろから明け方まで焼夷弾を落とし続けるのです。それでも翌朝又自転車で学校へ行きました。明石の町は焼け野原

です。同級生も何人か犠牲になりました。夏休みになり、8月 15日お昼の放送がラジオから流れました。「ああ戦争は負けた

んや」「戦争は終わったんや」「やれやれもう恐い爆撃はないのや」「うれしい」と言い合いました。工学期がはじまり教科書が回

収され、工場になつていたオ交舎にはオ几が入り、運動場の芋畑は□一ラーが入って改イ1多されました。 (可とか授業は始まりましたが、

教科書は墨を塗つたもの、新間の切り抜きなどで討論が重視されました。

焼け野原の街、住む家はない、食べ物はない、治安はとても悪い。 広島と長崎に落とされた新型爆弾(原爆 )で、人も建物

も溶けてしまつた。こんな悲劇の戦争に反対する人はいなかつたのかと言う意見がよく聞かれました。

思い返してみれIJ―億一心」「撃ちてし止まん」」「欲しがりません勝つまでは」とかよく叫びました。小学校は国民学校と改

名され教育勅語やご真影を納めた奉安殿に登下校の際、最敬礼をしてから教室に入りました。徹底した軍国主義教育がされ、

教育内容も「ススメ、ススメ、ヘイタイススメ」「死んでも日からラッパを話しませんでした」「日本海海戦」などつでも覚えています。

こんな状態になつたのは、明治憲法、治安糸佳持法等によるものでしよう。今、またそのような方向に進めようとしているのが共謀

罪や改:憲、です。 又たくさんの命を:奪い、たくさんの員オ産:を失つてしまうのでしようか。

(竹の台  S)
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● 8月 27日 (日 )西区民センター3階 不□室 午前 10時 30分～11時 15分

第 7回「たんぼぼお話しの会」

絵本、かみしばい、大型えほん、手あそびなど  ぜひご参加<ださい |

● 9月 30日 (土)午 後

場所と時間、テーマについては次詈でお知らせします。

今20
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中材 医師 「平和 で健康 で」講演会

地域 の方 に用 く 「カフェ・ド・ケンポウ」

他団体 のお しらせ

公式 HP更新 しました。

毎月充実のエッセイ ♪

「西神9条」で検索してね

2017年 8月 発行 :西神ニュータウン 9条の会

〔HP〕 h立1墓!二夏壼:翌l口肛」nc[」 :ЮL生基】ュlliと::豊」墨二重ュ」生]丘]睦QnΩka立

〔連絡先〕TEL 078‐ 991‐ 1955(市原)

皆さんから沢山の感想を頂き
ました。一部を紹介します。

ありがとう
ございます。

7月 9日 「カフエ =ド コケンポウ」1ま、

地域で活躍されている方にお話をして頂く

事になりました。今回は西神中央で循環器

内科を開業し約 20年、地域医療に携わっ

ておられる中村宏臣医師のお話会を45名

の参加を得て実施しました。先生は心臓外

科医として内外の大学や大手病院で豊富な

経験を積まれています。講演では「病気は

早く治すもの」「医学は科学に支配される

ものではなく自然に育まれている」「医学

の専門化と患者が安心できる総合診療」
「延命治療は患者がどれだけ充実して過ご

せるかがポイント」「憲法改正についてそ

の制定に至る歴史を学ぶ事が大切」等患者
への想いを歌を混じえて分かり易く説明さ

れました。11件の活発な質問があり、中

村医師の地域医療:こかける情熱やお人柄に

感銘をうける集まりでした。最後に全員で

「イムジン河」「戦争を知らない子どもた

ち」を合唱、次回の開催を楽しみに終了し

ました。     (春 日台 o)

中村医院開業 20周年コンサー ト

歌 で旅 する 日本列島

霧の摩周湖、そして神戸ヽ涙:鶯 うそう etc

日時 :9月 16日 (土)13時半～
場所 1西区民センター なでしこホール
入場料 :10∞ 円
お周合せは中材医院まで 078-993-0′

“

・平和と健康イコール大切であることを痛感

いたしました。自分自身を意識付けなければ

と思いました。

・大変お忙しい中、お話に来てくださってあ

りがたいことです。これからもご自身のお体

を大切にお元気で患者さんの味方、平和の味

方でいらして下さい。幅広い歌が最高によか

つたです。看護士さんとてもかわいかったで

す。

・やはり歌で心が和み、先生のお人柄もよく

わかりました。次回は認知症予防のためのお

話を希望します。リピング嗜ィル (終末期ケアに

ついての意思表明)は日延ばしにせず明日に

でも記載 しておくべきだと思いました。

"大変良かつた。半年後に再度お願いした

い。在宅介護 菫医療等についてお話を聞きたい。

凛具体的な方法を色々頂き参考になりました。

♪私もギターで曲を作つてみたいと思つてい

ます。

・歌とトクを混ぜながら我々―毅人にも理解し

やすく楽しい時間を過ごすことができました。

医師と看者の隔たりのない医療を患者の立場

に立つて医療をされている先生の姿勢に常々

感謝致しております。先生のようなお医者さん

がもっと増えてほしいと思っています。
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「
憲法を活かす 1万人意見広告」 しませんか

猛暑の8月が終わりました。どこかで秋の気配が感じられます。お元気にお過ごしのことと思います。

このたび、私たちは憲法公布 71年目となるこの11月 3日に掲載される神戸新聞へ「憲法を活かす 1万人

意見広告」に取り組むことにしました。安倍首相は「東京五輪が開かれる2020年に新しい憲法を施行」し、「9条に自衛

隊の明記を」と、己女憲、スケジュール、及びI頁 目にまで発言をして、今も、なお、いつそう改憲への幸丸念を示しています。

こうした中で、「戦争をさせない、9条壊すな 1総がかり行動兵庫実行委員会」 (略称 :総がかり実行委員会)が呼び

かけた「意見広告」に、県内のたくさんの市民のみなさんや市民団体、ママの会や労働組合など力期又り組んでいます

具体的には、
″
賛同募金 1回 1000円に協力します

″
と「会」の世話人に連絡下さい。「会」でまとめて申し込み

ます。i叉は、ま斤込みチラシで直ま妾申し:込んでいただいても結オ韓です。 (言羊糸田はま斤り
'込

みのチラシをご長]~下さい )

<1連1絡先〕>  市原  090… 1586-6974     米田 090-8658-8579

お礼と報告

仰 Ul無1のお し 声 引 壁  ～ ご な た で も 是 非 ご 参 加 く だ さ い ～

● 9月 30日 (土 )イ列会はありませんが、 この日県民会館ホールで開催の (14時～17時 )

「中野晃―講演会」 に参加をよびかけます。詳しいことは折込みチラシをご覧ください。

<資料代>前 売り券 500円  当日券 700円

前売り券をご希望の方は市原まで (TEL 991-1955携帯 090-1586-6974)

● 10月 21日 (土 )西区民センター2階 第 2会議室 14:00～ 16:00

『わたしがわたしで●るために』 *個人の尊厳こ憲法24条 *

のタイトルで弘,il欣絵 (ひろかわよしえ)弁護±にお話しをききます。

<資料代>300円   詳しいことは折込みチラシをご覧下さい
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8月 5日に行われた「高島しげりさんを偲ぶ会」には48名の方々がお集まり下さいました。

みなさんからお心のこもつたメッセージやスライド上映で、在りし日の高島さんへの想い

を共有するあたたかい偲ぶ会となりましたことを報告し、心から感謝を申し上げます。
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8月 27日第7回  たノ.し ぼぽお話 (π)会

他 団体 のお しらせ

日本国定法の冊子 を配 つた

原 発被 災地  首相 馬 市

夏休み最終の日曜日、どれぐらい来てく

れるだろうかと心配しましたが、親 9名 子

ども14名が参加してくれスタッフ合わ

せ、33名 になりました。

今回は、幼児さんたちが多く、お話の合

間に「手遊び」を何回もいれると大好評。

現役保育士さんの上手なリー ドで、なごや

かな雰囲気でした。

沖縄 口与那国島のあさとゆうき君の詩で

作られた「へいわってすてきだね」の絵本

の読み聞かせの時、ぐっと集中している子

どもたち、パパ、ママたち。ああ、本当に

平和が続きますようにと・・ ヨ多くの人が

感じたことでしょう。最後に「ビュンビュ

ンごま」を作って遊びながら、交流もでき

ました。

「また、してくださいね」と若いママさん

からの要望がありました。 (狩場合K子 )

ドキュメンタリー映画

｀ヽ

米署g薯りI智、鷲参請た男

な ぜ 、 :中縄 の人 々 は声 を上 げ続 け る の か

その原 点はカメジローにあ つた

日時 :9月 16日 (土 )～ 22日 (金)10時半～

16日 映画終了後佐古監督挨拶あり

公式 HP更新 しました。毎月充実のエッセイ ♪

「西神 9条」で検索してね

2017年 9月 発行 :西神ニュータウン 9条の会

〔連絡先〕TEL 078‐ 991‐ 1955(市原)

iHP] http:/, lkai/nohyseishin/1ne.ip/asa

福島県南相馬市の桜井市長は昨年5月 全

世帯と今年の成人式に日本国憲法の冊子を

配布した。冊子の市長挨拶でIま 「5年経つ

た現在でも憲法で保障された健康で文化的

な生活がかなえられていない市民が数多く

います」と。市長は原発事故後、自分の生

活と向き合わざるをえない状況で怒りだけ

では解決できない、みんな冷静に日本国憲

法を読んでこの国はどういう国か見つめ直

すと同時にこれから自分たちがどう歩んで

いくか考えるべきではないかと思い憲法を

配布した。憲法学者の鈴木安蔵さんの生家

は南相馬市小高 (お だか)区、戦後、安蔵

さんが中心となり憲法研究会で新しい憲法

草案を作成した。治安維持法で獄中生活を

強いられた安蔵さんはあたりまえの暮らし

を奪われないように基本的人権を憲法の理

念のひとつに取り入れました。小高区は福

島第一原発から20キ ロ圏内にありt昨年

7月 に避難指示が解除されました。住民 1

万 2842人のうち戻つたのは 1134人 (1月

現在)。 人とのつながりを取り戻したいと

毎日開いている美容院お客はこない、25条

の最低限度の生活を保障だが最低の最低

と、スーハ
°一を営んでいた 67歳のおじいさん

は避難先でうつ病になり、一人戻り元気を

取り戻した。初めて憲法に目を通し、原発

事故は憲法で保障された住む権利をも侵す

と。「当たり前に思っていたことが当たり

前にできなくなってはじめて意識した憲法

の重み、それは失われなければ気付かない

ものなのか?:」  (ハートネットTVシ リーズ

暮らしと憲法第4回 「原発被災者と憲法」より)
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WISH YOU ARE HERE   核兵器禁止条約によせて

2017年 7月 、ニューヨークの国連本部において核兵器禁止条約を討議してきた議場の日本政府代表の席に

「wish you are here」 のメッセージカー ドと折り鶴が置かれていました。国連加盟国の 2/3に近い賛成を得た

核兵器禁止条約は、7月 7日 に採択され、9月 20日 に長崎の田上市長なども出席して署名式が行われ、当日 50

ヶ国が署名、今後各国の批准を経て条約発効となる見通 しです。本条約は広島、長崎の被爆者の方々の強い願い

をきっかけに生まれました。核兵器の非人道性を宣言 し、核兵器の「開発」「実験」「生産」「保有」「貯蔵」の全

てを禁止するものです。核保有大国 (ア メリカ、ロシア、イギリス、フランス、中国)のボイコットに対抗 して

常備軍を持たない事を宣言している中米コスタリカが議長国となり、被爆者団体や多くの平和 NGOが正式メンバ

ーとなり討議がなされてきました。  カナダ在住の被爆者サーロ・セツコさんは「亡くなった数十万の人々、

彼らは皆それぞれに名前をもっていました。そしてみな誰かに愛されていまた」と発言しています。 日本政府

は、アメリカの核の傘にいることを理由に核兵器禁止条約に反対し,討議の場にも参加 しませんでした。 8月 9

日長崎平和記念式典において被爆者代表の川野さんは、安倍首相に「あなたはどこの国の首相ですか、今こそあ

なたは世界の核兵器廃絶の先頭に立つべきです。」と迫 りました。

今、私たちの住む東アジアで核兵器による脅しあいが行われています。核兵器の先にわたしたちひとりひとり

の平和な生活はありません。核兵器を持つ国のひとびとも、核兵器をもたない国のひとびとも共に平和な暮らし

を願っています。唯一の被爆国である日本は、そしてわれわれ日本人は日本憲法 9条がめざす平和な世界の実現

のため核兵器禁止を求めるひとたちと共にあるのです。

I all here.Together to peace 春日台 Y.0

★ 「憲法を活かす 1万人意見広告運動・兵庫」にご協力ありがとうございました。

11月 3日 付神戸新聞朝刊に意見広告が発表されます。是非ご覧 ください。

★ 動物写真家岩合光昭さんの「2018憲 法 9条カレンダー」はいかがですか。 (折込みチラシをご覧下さい)

お申込みは 市原まで ( ■L991-1955) 価格 1,200円

AcI Now ,(イ千)の日 あなたもご参加を r
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《 1国会 の お し ら 世  》

● 10月 2'日 (土 )西区民センター2階 第 2会議室 14:00～ 16:00

『わたしがわたしであるために』 *個人の尊厳と憲法 24条 *

講師 弘川欣絵 (よしえ)弁護士  <資 料代> 300円

●

'1月

25日 (土)西区民センター2階 第 2会議室  14100～16100

「対米従属の謎」 講師 松竹伸幸さん (かもがわ出版編集長) <資 料代>300円
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次回Iき ,1月
'日

(ホ ) 16:00～ 17300
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締 選 挙 を 終 え て

市 民 こ ιlっそ う 手 を つ な ぎ き し ょう

仰々しい、意味不明の名の「国難突破」総選挙は、「希望」の「助け」もあって、残念ながら改憲勢力は

2/3を超えてしまいました。小選挙区制の持つ悪しき制度と小池新党の果たした役割や権カゲームを

伝え続けたマスメデイアの結果ではないでしょうか。選挙中に行われた各報道機関の安倍内閣の支持率

(共 同通信では45%から40%へ )は下がり続けていました。また、安倍首相は街頭演説では改憲や「同

様に森友口加計問題も」についてほとんど触れていません。従って、改憲についての信任は得てはいませ

ん。しかし、「憲法審査会に自民党としての案を提案したい」と壊憲への意欲は満々です。

私たち西神9条の会は、壊憲勢力の動向にいつそう目を凝らしながら、市民と一緒になって憲法9条を

守っていきたいと新たな決意をしています。九条の会 (井上ひさし、大江健三郎さんたち)事務局は10月

27日 に「『9条改憲NO』の声を草の根から」の声明をだしました。そこで、具体的には、9条の会も参加し

ている「安倍9条改憲NO!全国市民アクション」が提起している3000万人署名の取り組みを進めようと

言つています。私たちも全国の人たちと共に行動を広げていきましょう。

(たけし )

★ 動物写真家岩合光昭さんの「2018憲法 9条カレンダー」はいかがですか。

お申込み lま 市原まで ( ■L991-1955)価 格 1,200円

～申込み受付中～

::円年のつごい 言己念講演 決定 r '20:8年 2月 18日 (日 )なでしこホールにて

「沖縄から日本がみえる」(仮題)  沖縄国際大学大学院教授 前泊博盛先生

彙■.^.、山 壼…1(五■)～②旦行動‐_、慟i伽もご参|1臓■

iた血 且
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二亜艶咀製題壼壼三回幽、自皿襲:圏盛し壺姐ΩIE:」堕 コ1を組菫■1壺三二

《 例 会 の お し ら 世  》

● :1月 25日 (土)西区民センター2階 第 2会議室  14:00～ 16:00

聰巾糧従 属 の謎 」  く講師> 松竹伸幸さん (かもがわ出版編集長)

● ,2月 16日 (」L)西 区民センター3階  和室   14:00～ 16:00

内容  未定

うぇ吟
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次回憾 12Fヨ ,日l(■n 11:00～ 17:00



若者 と被爆者たちの二人三脚
～′―へ
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(10月 11日 放送 NHKクローだアップ現代+より)
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『わたしがわたしであるために』
弘川欣絵弁護士のお話

衆院選の投票日を翌日に控えた 10月 21

日、「カフエロドロケンポウ」が 31名 の参加者

で開催されました。弘川さんは尼崎を中心に

「安保関連法に反対するママの会」などで

活躍される若手弁護士です。

憲法は、国家が主権者である国民に対して

守るべき義務をさだめたもので、99条には

大臣国会議員、裁判官、公務員の憲法遵守

を明記しています。日本国憲法の特徴は 13

条「個人の尊重」で、それを実現する為に国

民主権、平和主義、基本的人権の 3原則が

定められています。

とりわけ弘川さんは女性弁護士として 24条

「家族における個人の尊厳と両性の平等」に

注目します。24条は戦前の家族制度による

女性の差別、貧困を無くすためのものです。

自民党の改憲案は戦前の家族制度への回

帰をめざしており、国家が家族のあり方に介

入する危険をはらんでいます。くらしに蜜着

し、エネルギュシュに説明される弘川さんに

参加者―同元気を頂く話でした。(春 日台 0)

他 団体 の お しらせ

今年のノーヘ
゛
ル平和賞は核兵器廃絶を目

指す国際 NGOの ICAN(核兵器廃絶国際キ

ヤンペーン)でした。非常に困難といわれて

いた核兵器禁止条約の採択で重要な役

割を果たしたことが評価されました。

lCANは小さなチーム、20代～30代数

人の若者が SNSを駆使して世界を動かし

ました。長崎で被爆し、背中に大やけどを

負った谷口稜嘩さん (今年 8月 30日 死去

88歳 )の訴えに心を動かされ、若者と被

爆者たちの二人三脚で被爆体験を語る等

の活動をしました。また、地域で影響力を

持つ国または核廃絶に強い思いを抱く国

に狙いを定め条約への賛同を呼びかけ

る、賛同すれば他の国も続くのではと新

戦略で訴えました。ビギニ水爆実験で多く

の島民が被爆したマーシャル諸島共和国は

経済も国防もアメI励
|二依存しており、難し

い立場であったが「核兵器禁止条約は太

平洋諸国の悲願」と声明した。

国連事務次長の中満泉さんのインタービュ

では、「市民社会の声が大きなうねりにな

り国際世論を動かし、ノニヘ
゛
ル平和賞として

認められた。北朝鮮の問題は緊張が高ま

っているから核を手放すことができないと

いう一方、みんなが核兵器を持っている

からこそこんな危険な状況がでてくるとの

考え方も強くある。」

広島で被爆された坪井直さんは「核廃

絶は何世代もかかるかもしれない、しかし

決してあきらめず続けていくこと」。

(うベンダー )

公式 HP更新 しました。毎月充実のエッセイ ♪

「西神9条」で検索してね

神戸市役所センター合唱団第 40回演奏会

日本国憲法施行 70日年記念

悪魔の飽食 永遠の不戦をうたう

日時 :il日 19日 (日 )開演 14:00

場所 :神戸芸術センター芸術劇場

料金 :一般 3000円、大学生・高校生 2000円

小・ 中学生・ 障がい者 :500円

(当 日各々300円増)

主催 :神戸市役所センター合唱団

2017年 11月 発行 :西神ニュータウン9条の会

http://www.ne .in/asahi/seis vonokai/〔HP〕

〔連絡先〕TEL 078‐ 991‐ 1955(市原)
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